

La Roche-sur-Yon, le 4 février 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE



Jeu des rois et rois des jeux, sport ou art voire tout cela à la fois, le jeu d'échecs pousse à son plus haut l'intelligence et la concentration. Voilà sans doute pourquoi Napoléon Bonaparte l'appréciait tant.

Pour fêter les 250 ans de sa naissance, la Ville de La Roche-sur-Yon a choisi d'organiser, le samedi 16 février, un événement échiquéen de très haut niveau : Le Trophée Napoléon des échecs (*Napoléon Chess Trophy*). Il s'articule autour de deux moments forts.

Un match en sept parties rapides entre deux joueurs du plus haut niveau mondial : **Maxime Vachier-Lagrave**, le meilleur joueur français actuellement cinquième joueur mondial contre l'espoir néerlandais **Jorden van Foreest**, numéro 9 mondial chez les juniors.

Le match se déroulera en 6 parties blitz différentes : ouverture libre, ouverture Napoléon imposée et Chess 960.

La septième partie sera disputée « à l'aveugle », c'est-à-dire que les joueurs ne verront ni les pièces ni l'échiquier.

Le spectacle sera assuré tout au long de l'après-midi dans l'auditorium du Cyel entre 13h30 et 17h30. Chaque partie sera commentée de manière pédagogique par deux maîtres, afin que chacun puisse suivre le match quel que soit son niveau de connaissance.

En fin d'après-midi, les 4 maîtres (les 2 joueurs et les 2 commentateurs) affronteront simultanément 100 participants amateurs invités.

La Ville a le plaisir de vous convier à un point presse en présence des joueurs

Le samedi 16 février 2019 à 11h30

Cyel, rue Salvador-Allende

CONTACTS PRESSE

DURQUETY Karine – 02 51 47 45 12 / 06 80 76 43 51 – karine.durquety@larochesuryon.fr
BALAT Yan – 02 51 47 45 70 / 06 14 55 48 82 – yan.balat@larochesuryon.fr

www.larochesuryon.fr